

3.2 Palabras mágicas

Shemita Margarita Chindoy Pueblo Camëntsá Biyá – Sibundoy Putumayo, C.

as palabras no son sólo sonidos o símbolos escritos, son una fuerza que constituye el poder que cada uno de nosotros tiene para crear, son mágicas y por eso, es necesario saberlas usar, tener cuidado, pues con ellas podemos curar, como también destruir lo que está a nuestro alrededor. Entonces, usemos nuestra magia para sembrar en cada hermano la semilla del amor, para que en cada uno de nosotros florezca el pensar y el sentir bonito, honrando a la vida.